

Ressort: Vermischtes

Astronaut Gerst: Vorfall auf ISS "potenziell gefährlich"

Berlin, 14.01.2015, 13:53 Uhr

GDN - Der deutsche Astronaut Alexander Gerst hat den Vorfall auf der Internationalen Raumstation (ISS) als "potenziell gefährlich" bezeichnet. Am Rande des "Welt"-Wirtschaftsgipfels in Berlin sagte Gerst, es sei wichtig, dass die Crew in Sicherheit sei.

Die US-Astronauten könnten es einige Zeit im russischen ISS-Teil aushalten. "Ein solcher Fall wird immer wieder trainiert." Die Besatzung wüsste, was zu tun sei. Thomas Reiter, Direktor für bemannte Raumfahrt und Betrieb bei der Europäischen Weltraumorganisation, sagte der "Welt": "Jetzt analysiert die Bodenkontrolle gemeinsam mit den Astronauten die Ursache." Im US-Teil der ISS war Ammoniak ausgetreten, weshalb er evakuiert werden musste.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-47906/astronaut-gerst-vorfall-auf-iss-potenziell-gefaehrlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619